
Ciò che mi lascia 
dolore  è…

In	  questa	  parte	  scrivo	  il	  dolore	  che	  io	  provo…

La	  solitudine	  che	  provo	  quando
mi	  sento	  rifiutato	  dagli	  amici,

a	  volte	  abbandonato.

Mentre	  sono	  a	  mensa	  con	  lui	  
lo	  riconoscono:	  era	  proprio	  Gesù,	  
era	  risorto	  ed	  era	  in	  mezzo	  a	  loro.	  

Anche noi possiamo essere 
delusi e scoraggiati di fronte 

all'ingiustizia e al male 
che c’è nel mondo. 

Chi non vorrebbe 
incontrare qualcuno 
che ci capisca fino in 

fondo e non ci 
abbandoni nelle 

difficoltà?
Ma	  Gesù	  cammina	  
con	  noi	  e	  sa	  bene	  come	  
ci	  sentiamo,	  perché	  anche	  
Lui	  ha	  sofferto	  sulla	  croce.	  

“Resta 
con noi, perché 

si fa sera ” 
(2 Cor 5,20) 

Subito	  i	  due	  cambiano	  
programma:	  tornano	  indietro	  
a	  cercare	  gli	  altri	  discepoli	  
per	  dare	  loro	  la	  grande	  
notizia.

Proviamo	  a	  riconoscere	  Gesù	  
in	  tutte	  le	  sofferenze	  e	  facciamo	  
qualcosa	  di	  concreto	  per	  mostrare	  
a	  tutti	  che	  l’Amore	  di	  Dio	  riesce	  

a	  superare	  ogni	  ostacolo.	  

Anche Gesù ha provato
lo stesso dolore ?

…da	  questa	  cerco	  se	  anche	  Gesù	  lo	  ha	  provato.

nel dolore
RiconoscerLO

Sì,	  quando	  sulla	  croce,	  deriso,	  
si	  è	  sentito	  solo,	  abbandonato	  

anche	  dal	  Padre	  suo.

Adattamento:	  Centro	  Gen3	  con	  la	  collaborazione	  di	  Mattia	  (16	  anni	  )	  dell’Italia.


